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Assunto: BombeirosVoluntáriosde VilaMeã(Amarante)

Destinatário: MinistériodaAdministraçãoInterna

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Em reposta a pergunta n01325-xi-2 apresentada pelo PCP este Ministério afirmou

que se realizaram reuniões entre o secretário de éstado com a câmara municipal e os
bombeiros voluntário de Vila Meã para tentar resolver o problema.

Contudo não foi dada nenhuma informação sobre os resultados da mesma reunião.

Assim, ao abrigo da alínea d) do artigo 1560da Constituição e nos termos e para os

efeitos do 2290do Regimento da Assembleia da República, pergunto ao Ministério da

Administração Interna o seguinte:

1.o Qual foi o resultado da reunião acima referida?

2.0 Que medidas foram tomadas, qual o acompanhamento que está a ser feito à
execução das eventuais medidas e que desfecho prevê este Ministério para
esta situação?

Paláciode SãoBento,2 de Marçode 2011

Deputado

JorgéMachado


